

Société Générale : Chef Economiste Pays Emergents

Olivier de Boysson est responsable de l'analyse des pays émergents pour Société Générale. Il est également Directeur adjoint des Etudes Economiques au Département des Risques, une direction chargée des projections macroéconomiques et de l'analyse des risques macro financiers.

Basé à paris il supervise les analyses de Risque Pays, avec une équipe qui réalise des missions fréquentes dans ces pays, participe aux décisions d'investissement et de crédit, élabore les outils de mesure des risques (ratings, stress tests) et les hypothèses économiques des business plans.

Olivier de Boysson a eu auparavant des responsabilités similaires au sein du groupe Crédit Agricole et de Paribas. Il participe à divers groupes d'experts financiers internationaux sur les marchés émergents. Il est chargé de cours à Sciences Po, et a auparavant enseigné en DESSS (Sorbonne) et au Collège Interarmées de Défense (cycle de géopolitique).

Ingénieur Civil des Mines (Paris, 1983), il est par ailleurs lauréat de la Fondation Nationale Entreprise et Performance (FNEP, 1988), ancien du Centre d'études secteur public – secteur privé (CEPP, 1997) et membre de la Société de Géographie.